



社団法人日本プロジェクト産業協議会（JAPIC）事務局

JAPIC 事務局より、毎週木曜日にウィークリー・レポートとして、活動報告と併せて委員会開催予定などをお届けします。

## 【今回のトピック】

### ★ 第14回 日本創生委員会を開催

12月11日（金）、東京會館にて、第14回日本創生委員会（寺島実郎委員長）を開催し、民間、学識者、国家公務員など135名にご参加いただきました。

前半は、三村明夫 J A P I C 会長のご挨拶の後、同委員会の小委員会 Women's Table の野田由美子主査より、同会の活動状況をご報告いただきました。

後半は、「今後の政治のあり方について」をテーマに、民主党から樽床伸二衆議院議員、松本剛明衆議院議員、自民党からは岸田文雄衆議院議員、林芳正参議院議員の4名をお招きし、それぞれスピーチをいただいた後に、委員の方々にご質問頂き、質疑を行いました。

岸田氏からは「マニフェストによる大盤振る舞いの選挙の後に、日本の国としての長期ビジョンが見えなくなった。」、樽床氏からは「人口減少の時代に、これまでの右肩上がりを前提とした政策は通用せず、CO<sub>2</sub>削減や地域主権の2本柱とした成長戦略を考えるべき」、松本氏からは「マニフェストを政策の仕様とした、2つの政党の競争の時代がやってこなければならない」、林氏からは「教育では正解が1つと教わってきたが、現実の社会では選択肢が複数ある。政権交代をした今、選択肢が2つあることを理解してそれが何かを考え、選択するべき」との発言がありました。

次回は、2月4日（木）に、前原誠司国土交通大臣を招いての開催を予定しています。

### ★ 第97回 理事会を開催

12月9日（水）、第97回理事会を経団連會館にて、開催いたしました。

当日は、応用地質(株)の法人会員としての入会を承認（JAPIC会員数は153社となりました）するとともに、役員異動（理事5社、監事1社）を承認しました。併せて、JAPICの活動状況について、「日本創生委員会」と事業委員会の動きを中心に事務局より報告が行われました。

議事終了後、(株)中央公論新社 浅海保代表取締役社長（元読売新聞政治部 平成21年11月「日本創生委員会」委員就任）を講師としてお招きし、「日本社会とダイバーシティ」と題してご講演を頂きました。

以上